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令和 7 年第 3 回堺市教育委員会議事録 

開 催 日 令和 7 年 3 月 24 日（月曜） 

 

場 所 堺市役所 本館 3 階 大会議室 

 

会 議 種 類 定例会 

 

教育長の報告 ①令和 7 年度堺市立学校園運営における指針について 

 

議 案 報告第 1号  市長からの意見聴取(令和 6年度堺市一般会計補正予算)について 

議案第 7 号  堺市教育委員会事務局等事務分掌規則の一部改正について 

議案第 8 号  堺市教育委員会職員の勤務時間等に関する規則の一部改正につ

いて 

議案第 9 号  堺市教育委員会会計年度任用職員の給与及び費用弁償に関する

規則の一部を改正する規則の一部改正について 

議案第 10 号 堺市立学校職員の扶養手当に関する規則等の一部改正について 

議案第 11 号「堺高校のあり方について【学校改革の方向性】」の策定につい

て 

報告第 2 号  事務局職員の人事異動について 

議案第 12 号 事務局職員の人事異動について 

報告第 3 号  堺市立学校園教職員の人事異動について 

議案第 13 号 教育委員会の同意が必要な事項について 

 

その他の報告 ①堺市教育委員会障害者活躍推進計画の改定について 

②いじめ重大事態調査について（学校調査の終了報告） 

 

教 育 長 関百合子教育長 

 

出 席 委 員 鈴木真由子委員 新谷奈津子委員 長田翼委員 大内秀之委員 

 

事務局出席者 櫻田浩樹教育次長 

伊藤修士教委総務部長  西尾朋章教委総務課長 

森浦稔教職員人事部長  宇野敬子教職員企画課長 

髙山宗寛教職員人事課長 守谷奈津美教職員人事課参事 

渡邉耕太学校教育部長  岩井伸司教育課程課長   

島原宏文教育課程課参事 

江川玲子生徒指導課長  

居谷達矢教育政策課長   森本恭明教育政策課課長補佐 

楠本奈央子教育政策課企画係長 

 

開 会 宣 言 午後 2 時 15 分 

 

関百合子教育長 これより、令和 7 年第 3 回教育委員会を開会します。 

本日は定例会です。 

傍聴の申し出がありますので、会議規則第 15 条の規定により、傍聴を許可

します。 

次に、教育政策課課長補佐から諸般の報告をします。 

 

森本恭明教育政策

課課長補佐 

報告します。 

本日の会議には、豊岡委員が欠席しています。 

また、事務局におきましては富岡教育監が欠席しています。 

なお、案件に関係する理事者全員が出席しています。 

 



 2 

関百合子教育長  これより、本日の会議を開きます。 

先にお送りしました、令和 7 年第 2 回教育委員会議事録を承認することにご

異議ございませんか。 

ご異議なしと認めます。 

よって、議事録は承認されました。 

 

【教育長の報告①】 令和 7 年度堺市立学校園運営における指針について 

 

関百合子教育長 それでは、 

教育長の報告① 

「令和 7 年度堺市立学校園運営における指針について」を報告します。 

詳細については、担当部長より説明します。 

 

【説    明】 

渡邉耕太学校教育

部長 

 

令和 7 年度堺市立学校園運営における指針について、説明します。 

毎年、堺市教育委員会が作成し、各学校園に配付しているものです。作成の

意図ですが、第 3 期「未来をつくる堺教育プラン」における本市の方針等を踏

まえつつ、各学校園における創意工夫ある取組を推進し、自主性・自律性に富

んだ学校園運営の一助となるよう、第 3 期プランにおける 5 年間の主な取組に

基づき、令和 7 年度の学校園の取組指針を示すため作成したものです。 

令和 7 年度指針における重点ポイントは、「Change & Challenge」、「未来

をつくる堺の誇り（PRIDE）」、令和 7 年度から全校実施とする学校群、中学

校給食の実施等です。 

本指針の内容として、章立ては資料に記載のとおりです。なお、先月、2 月

28 日に校園長等を対象にした本指針説明会をオンデマンドで配信しており、

教育長、教育監から詳細の説明を行っています。 

今後の予定としましては、3 月中に、本指針を冊子にて全学校園に１冊配付

のうえ、堺市ホームページに掲載します。 

説明は以上です。 

 

関百合子教育長 説明が終わりました。 

本件について、ご質問、ご意見はありませんか。 

ご質問、ご意見なしと認めます。 

 

【案    件】 日程第 1   

報告第 1 号 市長からの意見聴取（令和 6 年度 堺市一般会計補正予算）につい

て 

 

関百合子教育長 次に、日程第 1 

「報告第 1 号 市長からの意見聴取（令和 6 年度 堺市一般会計補正予算）に

ついて」を議題とします。 

提案理由を説明してください。 

 

【説    明】 

西尾朋章教委総務

課長 

 

報告第 1 号 市長からの意見聴取（令和 6 年度堺市一般会計補正予算）につ

いて、説明します。 

本件は、令和 6 年度堺市一般会計補正予算（第 8 号）について、令和 7 年第

１回市議会（定例会）に提案するにあたり、地方教育行政の組織及び運営に関

する法律第 29 条の規定により、市長から意見を求められたものです。 

本件は、教育委員会の議決事項ですが、会議を開く暇がなかったため、教育

長に対する事務委任等に関する規則第 4 条第 1 項に基づき、令和 7 年 3 月 18

日に教育長において臨時に代理しましたので報告し、承認を求めるものです。 

教育委員会が所管する現計予算に係る歳入歳出予算の補正額について、歳入

予算は、国庫支出金が 13 億 2823 万 3,000 円の増額、繰入金が 20 億 6630 万円

の減額、市債が 66 億 4010 万円の増額となります。歳出予算は、合計で 59 億
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900 万円の増額となります。 

次に、繰越明許費の補正について、追加分として 5 事業、合計 22 億 9400

万円、変更分として中学校施設等整備事業を 3 億円から 39 億 1500 万円に増額

するものです。 

次に、地方債補正ですが、歳出予算の増額補正等により、小学校、中学校、

特別支援学校舎等整備事業の地方債の限度額についても、増額するものです。 

続いて、補正予算の内容を説明します。 

まず、「高校段階におけるデジタル等成長分野を支える人材を育成」につい

て、堺高等学校は令和 6 年度、文部科学省の「高等学校 DX 加速化推進事業（DX

ハイスクール）」の生成 AI パイロット校の指定を受けています。令和 7 年度

も引き続き同事業に取り組むため、令和 7 年度当初予算（案）に予算計上して

いましたが、国の予算が令和 6 年度補正予算に計上されたことから、本市にお

いても令和 6 年度補正予算として歳出予算 500 万円、歳入予算、国庫補助金

500 万円を計上し、全額、令和 7 年度に繰り越しを行うものです。 

次に、「AI を活用した英語教育の強化」について、国の令和 6 年度補正予

算にて計上された「AI の活用による英語教育強化事業」を活用し、中学校 4

校において英語授業での AI の活用方法の研究や、AI を活用できる教師の育成

に取り組むため、歳出予算 400 万円、歳入予算、国庫委託金 400 万円を計上し、

全額、令和 7 年度に繰り越しを行うものです。 

次に、「学校施設等整備事業」について、国の令和 6 年度補正予算を活用し、

令和７年度当初予算（案）に計上していた小学校、中学校、特別支援学校の学

校施設等整備事業の一部 59 億円を令和 6 年度補正予算として計上し、全額、

令和 7 年度に繰り越しを行うものです。 

次に、「中学校給食センターの整備に係る財源の変更」について、中学校給

食センターの整備に係る国庫補助金が令和 6 年度補正予算に計上されたため、

同事業で活用する市債が「学校教育施設等整備事業債」から「補正予算債」へ

変更となり充当率が高くなるため、市債 20 億 6630 万円の増額を行い、それに

あわせて基金繰入金を同額、減額を行うものです。 

説明は以上です。 

 

関百合子教育長 説明が終わりました。 

本件について、ご質問、ご意見はありませんか。 

 

関百合子教育長 ご質問・ご意見なしと認めます。 

本件については、原案のとおり承認することに、ご異議ありませんか。 

ご異議なしと認めます。 

よって本件は、原案のとおり承認されました。 

 

【採    決】 承認 

 

【案    件】 日程第 2   

議案第 7 号 堺市教育委員会事務局等事務分掌規則の一部改正について 

 

関百合子教育長 次に、日程第 2「議案第 7 号 堺市教育委員会事務局等事務分掌規則の一部

改正について」を議題とします。 

提案理由を説明してください。 

 

【説    明】 

西尾朋章教委総務

課長 

 

 議案第 7 号 堺市教育委員会事務局等事務分掌規則の一部改正について、説

明します。 

本件は、教育委員会事務局の組織改正等に伴い、所要の改正を行うものです。 

改正趣旨及び内容について、 

1 点めに、学校群の体制構築等の学校支援業務を円滑に推進するため、学校

改革推進室を総務部から学校教育部に移管するものです。 
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2 点めに、堺市学校給食センターを設置するため、学校給食課の係を管理係、

給食経理係、第 1 学校給食センター及び第 2 学校給食センターとし、分掌事務

の整備を行うものです。 

3 点めに、規定の整備を行うものです。 

施行期日は令和 7 年 4 月 1 日です。 

説明は以上です。 

 

関百合子教育長 説明が終わりました。 

本件について、ご質問、ご意見はありませんか。 

 

関百合子教育長 ご質問・ご意見なしと認めます。 

本件については、原案のとおり可決することに、ご異議ありませんか。 

ご異議なしと認めます。 

よって本件は、原案のとおり可決されました。 

 

【採    決】 可決 

 

【案    件】 日程第 3 

議案第 8 号 堺市教育委員会職員の勤務時間等に関する規則の一部改正につい

て 

 

関百合子教育長 次に、日程第 3「議案第 8 号 堺市教育委員会職員の勤務時間等に関する規

則の一部改正について」を議題とします。 

提案理由を説明してください。 

 

【説    明】 

西尾朋章教委総務

課長 

 

議案第 8 号 堺市教育委員会職員の勤務時間等に関する規則の一部改正につ

いて、説明します。 

本件は、堺市学校給食センターが設置されることに伴い、同センターにおけ

る学校給食に関する業務に従事する者の勤務時間等について所要の改正等を

行うものです。 

内容について、 

1 点めに、第 1 学校給食センター及び第 2 学校給食センターにおける学校給

食に関する業務に従事する者の勤務時間、休憩時間、週休日及び休日の特例を

新たに定めるものです。 

2 点めに、規定の整備を行うものです。 

施行期日は令和 7 年 4 月 1 日です。 

説明は以上です。 

 

関百合子教育長 説明が終わりました。 

本件について、ご質問、ご意見はありませんか。 

 

関百合子教育長 ご質問・ご意見なしと認めます。 

本件については、原案のとおり可決することに、ご異議ありませんか。 

ご異議なしと認めます。 

よって本件は、原案のとおり可決されました。 

 

【採    決】 可決 

 

【案    件】 日程第 4 

議案第 9 号 堺市教育委員会会計年度任用職員の給与及び費用弁償に関する規

則の一部を改正する規則の一部改正について 
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関百合子教育長 次に、日程第 4 「議案第 9 号 堺市教育委員会会計年度任用職員の給与及び

費用弁償に関する規則の一部を改正する規則の一部改正について」を議題とし

ます。 

提案理由を説明してください。 

 

【説    明】 

西尾朋章教委総務

課長 

 

議案第 9 号 堺市教育委員会会計年度任用職員の給与及び費用弁償に関する

規則の一部を改正する規則の一部改正について、説明します。 

令和 7 年度から学校給食センターが設置されること等に伴い、教育委員会が

任命する会計年度任用職員の基本報酬について、所要の改正を行うものです。 

改正趣旨及び内容について、 

1 点めに、衛生指導担当業務に従事する者について、規定の整備を行うもの

です。 

2 点めに、教員業務支援員及び学習支援員の区分を新設し、規定の整備を行

うものです。 

施行期日は公布の日です。 

説明は以上です。 

 

関百合子教育長 説明が終わりました。 

本件について、ご質問、ご意見はありませんか。 

 

関百合子教育長 ご質問・ご意見なしと認めます。 

本件については、原案のとおり可決することに、ご異議ありませんか。 

ご異議なしと認めます。 

よって本件は、原案のとおり可決されました。 

 

【採    決】 可決 

 

【案    件】 日程第 5 

議案第 10 号 堺市立学校職員の扶養手当に関する規則等の一部改正について 

 

関百合子教育長 次に、日程第 5「議案第 10 号 堺市立学校職員の扶養手当に関する規則等の

一部改正について」を議題とします。 

提案理由を説明してください。 

 

【説    明】 

宇野敬子教職員企

画課長 

 

 議案第 10 号 堺市立学校職員の扶養手当に関する規則等の一部改正につい

て、説明します。 

本件は、令和 6 年度の人事院会勧告に基づく堺市立学校職員の給与及び旅費

に関する条例等の一部改正を踏まえ、扶養手当の支給対象についての経過措置

を設け、勤勉手当の成績率の引き上げ、及び特定任期付職員に係る成績率の割

合を新たに規定するものとし、所要の改正を行うものです。 

本規則は令和 7 年 4 月 1 日から施行するものです。 

説明は以上です。 

 

関百合子教育長 説明が終わりました。 

本件について、ご質問、ご意見はありませんか。 

 

関百合子教育長 ご質問・ご意見なしと認めます。 

本件については、原案のとおり可決することに、ご異議ありませんか。 

ご異議なしと認めます。 

よって本件は、原案のとおり可決されました。 

 

【採    決】 可決 
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【案    件】 日程第 6 

議案第 11 号「堺高校のあり方について【学校改革の方向性】」の策定につい

て 

 

関百合子教育長 次に、日程第 6「議案第 11 号 「堺高校のあり方について【学校改革の方向

性】」の策定について」を議題とします。 

提案理由を説明してください。 

 

【説    明】 

島原宏文教育課程

課参事 

 

 議案第 11 号「堺高校のあり方について【学校改革の方向性】」の策定につ

いて、説明します。 

資料「堺高校のあり方について【学校改革の方向性】」については、令和 7

年 1 月 29 日に開催された、教育委員会定例会（その他の報告）にて示し、様々

な意見を踏まえながら必要な調整を進め整理したものです。 

2 ページから 17 ページまでは、社会の動向等をまとめました。2 ページから

4 ページでは、大阪府内公立中学校卒業者数の推移、堺高校の志願者数、堺高

校全日制入学者数の推計について示していますが、今後の公立中学校卒業者等

の減少に伴い、大阪府と堺市の卒業者数の推計から予測した結果、令和 13 年

度時点の入学者数は 1 学級程度減少することが見込まれます。堺高校全日制は

現在 1 学年 6 学級であることから、今後は 5 学級規模に適正化することが妥当

であると考えています。 

5 ページから 12 ページでは、大阪府高等学校卒業者数、進学率及び卒業者

に占める就職者の割合の推移、堺高校卒業生の進路状況、労働需要等を示して

います。近年は、堺高校全日制では進学者数が就業者数を上回る状況にありつ

つあります。全日制においては、就職を選択する生徒が半数近くおり、その多

くが国・府・堺の基幹産業でもある製造業に就職しています。また、就職者の

うち製造・非製造業を問わず、堺市内の企業に就職する生徒は約 4 割を占め、

また、堺高校の卒業生が、堺市が重点成長ゾーンに位置付けたエリアに立地す

る企業に多く就職しています。 

経済産業省が令和 4 年 5 月に公表した「未来人材ビジョン」では、「現在は、

『注意深さ・ミスがないこと』、『責任感・まじめさ』が重視されるが、将来は

『問題発見力』、『的確な予測』、『革新性』が一層求められる」としていること

から、時代に即した教育内容の充実に向けた抜本的な対応が必要とされていま

す。 

労働需要の変化をみると、エンジニアのような職種の需要が増える一方、事

務・販売従事者といった職種に対する需要は減少することが予測されます。ま

た、デジタル化の進展にともない、人材不足が課題であることが伺えます。 

14 ページからは生徒像の変化として、特に定時制に関係するものをまとめ

ました。堺市における不登校児童生徒が増加している中、堺高校の定時制は

様々な形で「学び直し」の機能を果たしており、また、17 ページのアンケー

ト結果から、教職員が日々の教育活動の中で様々な困難を抱える生徒に寄り添

った対応をしていることが伺えます。なお、前回 1 月 29 日第 1 回教育委員会

定例会で示した資料では平成 30 年度から令和 4 年度であったものを、令和元

年度から令和 5 年度の最新のものに、小中学校ともに変更しました。 

21 ページでは、堺高校のあり方検討にあたっての意義をまとめました。「商

業科及び工業科を併せ持つ総合型専門高校としての強み」、「堺高校の卒業生が

地域産業の担い手として活躍するなど企業との強い信頼関係を有する強み」、

「本市唯一の市立高校として、本市の施策を直接実施できる強み」があること

で、堺高校を市立高校として持つ意義があると考えています。 

22 ページでは、これまで示してきた内容を踏まえて、高校改革の方向性を

整理しました。めざす高校として、「受験者ニーズの変容をとらえた真に選ば

れる高校」、「充実したカリキュラムによる次代を切り拓く専門人材を育成する

高校」、「地域産業・社会に貢献する高校」の 3 点とし、改革コンセプトとして、

「次代を切り拓く、イノベーションの創出に寄与する人材を育む学び」、「中学
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校卒業者の減少を見据えた定員の適正化」、「多様な進路選択が可能なカリキュ

ラムの充実」、「学びをあきらめない生徒を応援する学校、いわゆる、セーフテ

ィネットとしての学校」の 4 点とし、今後はこの方向性をもとに改革を進めた

いと考えています。 

23 ページでは今後の予定を示しています。令和 7 年度中に改革の実施計画

を策定し、学科改編等具体的なものを令和 8 年 4 月に示す予定です。大阪府教

育庁が検討を進める新たな入学者選抜制度導入と合わせ、令和 10 年度から学

科改編を含めた新堺高校へ移行する流れで考えています。 

なお、前回示した資料から、新堺高校入試の日程を「令和 10 年度入試（基

準日 3 月 1 日）」に修正しました。また、一部文言も追記しています。 

説明は以上です。 

 

関百合子教育長 説明が終わりました。 

本件について、ご質問、ご意見はありませんか。 

 

鈴木真由子教育委

員 

今年度の入学志願者数の動向について、どのように分析し評価しています

か。私立学校への志向が強まり、公立学校が全般的に苦戦している中で、今の

状況をどのように判断しているのでしょうか。 

 

島原宏文教育課程

課参事 

 

今年度における大阪府の公立高校入試の平均倍率が過去最低の 1.2 倍であ

った中で、堺高校は、全日制が 0.99 倍であり、過去 5 年間を見ても倍率的に

は高い状況です。一方で、定時制は 0.17 倍で、昨年度を下回っています。入

試倍率にどのような影響があったか評価しづらい部分もありますが、昨年度か

ら堺高校の広報活動も工夫しながら取組を進めています。 

 

鈴木真由子教育委

員 

例えば、入学者の出身中学校における進路指導の中での変化や保護者のニー

ズを聞き取ること、入学後の生徒へのアンケートを行う等、ニーズに応じたカ

リキュラムの策定や準備体制を整えることが、市立高校を持つ意義に直結する

部分であると思いますので、生徒や保護者のニーズをキャッチするセンサーを

敏感に働かせてほしいと思います。 

 

関百合子教育長 本件については、原案のとおり可決することに、ご異議ありませんか。 

ご異議なしと認めます。 

よって本件は、原案のとおり可決されました。 

 

【採    決】 可決 

 

【その他の報告①】 堺市教育委員会障害者活躍推進計画の改定について 

 次に、 

その他の報告① 

「堺市教育委員会障害者活躍推進計画の改定について」を報告します。 

詳細については、担当課長より説明します。 

 

【説    明】 

西尾朋章教委総務

課長 

堺市教育委員会障害者活躍推進計画の改定について、ご報告いたします。 

障害者の雇用の促進等に関する法律に基づき、令和 2 年 4 月に策定した「堺

市教育委員会障害者活躍推進計画」の計画期間が令和 6 年度末で終了するた

め、現行計画を改定し、第 2 期計画として策定しました。 

計画は各任命権者が策定し、第 2 期計画の計画期間は令和 7 年 4 月から令和

12 年 3 月までの 5 年間となります。 

第 1 期の現行計画の目標達成状況は、障害者雇用率が令和 6 年 6 月 1 日時点
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での目標 2.7％に対して 2.49％となっており、未達成となっています。 

職場定着率は、令和 5 年度末時点は 100％でしたが、令和 6 年度は数名が退

職したため 100％の達成は難しい状況です。 

障害者雇用に関する課題としては、教育委員会職員の大半（約 80％）を占

める教員において障害者からの応募が少なく、採用拡大が難しいことや、雇用

率を計算する際に、障害者の就業が一般的に困難であると認められる職種に応

じて労働者数を控除する除外率制度があるが、令和 7 年 4 月 1 日からは、30%

から 20％に引き下げられること、さらに、令和 8 年 7 月 1 日からは、法定雇

用率が 2.7％から 2.9%に引き上げられることが挙げられます。 

そのような状況のもと、令和 7 年 4 月からは第 2 期計画に基づき、引き続き

法定雇用率の達成、職場定着率 100％を目標に、学校等において事務補助に従

事してもらうチャレンジ雇用制度による会計年度任用職員の採用のさらなる

拡大などに取り組みます。 

説明は以上です。 

 

関百合子教育長 説明が終わりました。 

本件について、ご質問、ご意見はありませんか。 

 

関百合子教育長 ここでお諮りします。 

「報告第 2 号 事務局職員の人事異動について」、 

「議案第 12 号 事務局職員の人事異動について」、 

「報告第 3 号 堺市立学校園教職員の人事異動について」、 

「議案第 13 号 教育委員会の同意が必要な事項について」は、 

人事に関する案件のため、 

「その他の報告② いじめ重大事態調査について（学校調査の終了報告）」

は、 

関係児童生徒等のプライバシー保護のため、秘密会とすることにご異議あり

ませんか。 

ご異議なしと認めます。 

それでは、これより秘密会となりますので、関係者以外の退席を求めます。 

 

（日程第 7 報告第 2 号～日程第 10 議案第 13 号、その他の報告②は秘密会） 

【その他の報告②】 その他の報告② いじめ重大事態調査について（学校調査の終了報告） 

 

関百合子教育長 それでは、 

その他の報告② 

「いじめ重大事態調査について（学校調査の終了報告）」を報告します。 

詳細については、担当課長より説明します。 

 

【説明（要旨）】 

江川玲子生徒指導

課長 

学校が主体で調査した、いじめ防止対策推進法第 28 条第 1 項のいじめ重大

事態に関する調査結果報告書について報告するものです。 

【案    件】 日程第 7  

報告第 2 号 事務局職員の人事異動について 

 

関百合子教育長 次に、日程第 7「報告第 2 号 事務局職員の人事異動について」を議題とし

ます。 

関係者以外の退室を求めます。 

それでは、提案理由を説明してください。 

 

【説 明（要旨）】 

西尾朋章教委総務

令和 7 年度事務局管理職の人事異動について、教育長に対する事務委任等に

関する規則第 4 条第 1 項の規定により、教育長において、臨時に代理したので
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課長 報告し、承認を求めるものです。 

 

【採    決】 承認 

 

【案    件】 日程第 8 

 議案第 12 号 事務局職員の人事異動について 

 

関百合子教育長 次に、日程第 8 

「議案第 12 号 事務局職員の人事異動について」を議題とします。 

提案理由を説明してください。 

 

【説 明（要旨）】 

西尾朋章教委総務

課長 

令和 7 年度事務局管理職の人事異動について、人事案を提出するものです。 

【採    決】 可決 

 

【案    件】 日程第 9  

報告第 3 号 堺市立学校園教職員の人事異動について 

 

関百合子教育長 次に、日程第 9「報告第 3 号 堺市立学校園教職員の人事異動について」を

議題とします。 

関係者以外の退室を求めます。 

それでは、提案理由を説明してください。 

 

【説 明（要旨）】 

髙山宗寛教職員人

事課長 

令和 7 年度堺市立学校園管理職の人事異動について、教育長に対する事務委

任等に関する規則第 4 条第 1 項の規定により、教育長において、臨時に代理し

たので報告し、承認を求めるものです。 

 

【採    決】 承認 

 

【案    件】 日程第 10 

議案第 13 号 教育委員会の同意が必要な事項について 

 

関百合子教育長 次に、日程第 10「議案第 13 号 教育委員会の同意が必要な事項について」

を議題とします。 

鈴木委員においては、「地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14 条第

6 項」の規定に基づき、議案第 13 号の議事に参与することができませんので、

これよりご退席いただきます。 

また、関係者以外の退室を求めます。 

それでは、提案理由を説明してください。 

 

【説 明（要旨）】 

居谷達矢教育政策

課長 

議案第 13 号 教育委員会の同意が必要な事項について、説明します。 

本件は、鈴木真由子教育委員の辞職にあたり、地方教育行政の組織及び運営

に関する法律第 10 条の規定により教育委員会の同意を得る必要があるため、

提出するものです。 

 

【採    決】 可決 

 

閉 会 宣 言 午後 3 時 21 分 
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関百合子教育長 以上で、本定例会に付議されました案件は、すべて議了しました。 

これをもって、令和 7 年第 3 回教育委員会を閉会します。 

 

 


